
   INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

Testo:  PREMESSO che l’ente “Udine e Gorizia Fiere spa” vive una situazione di estrema 
incertezza, sia dal punto di vista economico che strategico; 
PRESO ATTO che, come da dichiarazioni dell’Assessore regionale Bini, la nomina di 

Lucio Gomiero come Amministratore unico di “Udine e Gorizia Fiere spa” è conferma 
dell’interesse strategico che tale Ente ricopre nel panorama di promozione economica 
della Regione FVG; 

CONSIDERATO che l’ente in questione ancora non ha esplicitato un chiaro indirizzo 
strategico atto al suo rilancio; 
APPRESO che, da dichiarazioni dello stesso Gomiero, le prime indiscrezioni sulla 

strategia aziendale assumono carattere estremamente vago, con indirizzi che 
spaziano dal campus con didattica, start up, laboratori artigiani, una succursale 
sanitaria alla vocazione fieristica indirizzata al tema outdoor; 

RICORDATO che “Udine e Gorizia Fiere spa” dispone di risorse pari a 9,5 milioni di 
euro per opere infrastrutturali, ma che al momento non sono concretamente 
impegnati; 

CONSIDERATO che, vista l’emergenza economica in corso, è prioritario utilizzare le 
risorse per dare slancio alla nostra economia; 

tutto ciò premesso INTERROGA 

la Giunta regionale per avere un quadro dettagliato e complessivo sulle tempistiche di 

impiego di tali risorse e per capire quali strategie sono state messe in campo dal 

momento della nomina della nuova governance.

   Trieste, 30/06/20

  Il Consigliere: MARIAGRAZIA SANTORO

Firma

  Oggetto: Futuro e impiego risorse per investimenti Ente “Udine e Gorizia Fiere SpA”

   ART. 148 DEL REGOLAMENTO INTERNO CONSILIARE


